

|  |    |
|--|----|
| Editorial.....   | 3  |
| Brillante ejercicio de La Caja de Canarias.....                                | 4  |
| Análisis de Coyuntura Económica ....   | 7  |
| <i>La Unión Económica y Monetaria: Análisis histórico y opciones de futuro</i> | 12 |
| Desarrollo local y Constitución.....   | 15 |
| La Obra Social de La Caja de Canarias .....                                    | 17 |
| Así se escribe la historia.....  | 19 |
| Notable éxito de la exposición: <i>Así se escribe la historia</i> .....        | 25 |
| <i>Espacios naturales: Cuencas del Suroeste</i> .....                          | 26 |
| Noticias de La Caja .....  | 27 |
| AGUSTÍN MILLARES TORRES, 100 AÑOS DE AUSENCIA.                                 |    |
| En torno a la existencia de obras clásicas en la Historiografía Canaria.....   | 30 |
| Millares Torres, periodista profesional  | 33 |
| La vocación musical de Millares Torres .....                                   | 35 |
| Agustín Millares Torres, liberal y humanista heterodoxo .....                  | 37 |

*Portada: Don Agustín Millares Torres, al que AGUAYRO dedica una serie de artículos con motivo de su centenario.*

Los artículos publicados en AGUAYRO expresan sólo y exclusivamente la opinión de sus autores.

Recibimos muy complacidos las comunicaciones y sugerencias de nuestros lectores, pero no nos es posible sostener correspondencia sobre las mismas.

## aguayro

### Consejo de Redacción:

Tomás Pérez Santana  
 Juan Antonio Martínez de la Fe  
 Francisco M. Calvo Francés  
 Eva Rodríguez Alcántara  
 Alfredo Herrera Piqué  
 José Castro Tendilla  
 José Román Cabrera Díaz

### Maquetación:

Hamid Blell

### Fotografía:

Manuel Gómez y autores.

### Empresa Editora:



Triana, 110  
 35002 Las Palmas de Gran Canaria

IMPRENTA PÉREZ GALDÓS, S.L.  
 Profesor Lozano, 25 - El Cebadal  
 Teléfono: 46 24 87 - Fax: 46 58 83  
 35008 Las Palmas de Gran Canaria

Año XXIV - Núm. 217  
 Marzo-Abril, 1996  
 ISSN - 0212-5021  
 Dep. Legal: G.C. 82 - 1970

# EDITORIAL



Si en 1994 hablábamos de los primeros síntomas de recuperación de la economía mundial, durante 1995 pudimos contemplar cómo esa perspectiva halagüeña, en lo que a nuestra región se refiere, se concretaba en algunos sectores, manteniéndose, sin embargo, la situación de crisis en otros. Muestra de ello podría ser el alto índice de paro, la escasa presencia de industrias en nuestra región o los problemas que, de siempre, arrastra nuestro campo.

En donde se ha notado de manera más palpable un comportamiento positivo, ha sido en todo lo referente a nuestra principal fuente de ingresos, el turismo, en donde ha habido un incremento significativo en el número de visitantes, hasta el punto de que se han registrado los máximos niveles de ocupación de los últimos años y, como consecuencia, se ha producido una importante reactivación de nuestra economía en diversos órdenes.

En este contexto, La Caja de Canarias ha obtenido unos resultados que podríamos calificar de excelentes en el ejercicio 95, lo que sin duda es reflejo de ese esfuerzo constante de adaptación y modernización que nos ha llevado a situarnos como la primera entidad financiera de la provincia.

Estos resultados, que a todos deben complacernos, son producto del acierto que han tenido nuestros Órganos de Gobierno, tanto la Asamblea General que marca las directrices que guían nuestra actuación, como el Consejo de Administración que se encarga de ejecutar las mismas. Por último, no podemos olvidar a aquellos que son nuestra razón de ser y a quienes debemos nuestro mayor agradecimiento, los clientes. Sin su confianza nunca podríamos continuar hacia adelante en nuestra tarea, que no es otra que la de alcanzar cada día mayores costas de bienestar económico y social para Canarias.